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　中　相作　様
　市長への手紙をお寄せいただきありがとうございました。
　平成３０年４月６日付でお尋ねのありましたことについ
て、以下のとおり回答させていただきます。
　乱歩関係資料を収集する方法として、購入はせず書誌デー
タだけを収集して記録しておくことについては、貴重なご提
案として受けとめさせていただきます。しかしながら、資料
の購入に掛かる経費は必要としないものの、日々の出版情報
の中から乱歩関係資料となる書誌データを収集し、それを記
録するためには、それなりの時間と労力を継続してかけてい
く必要があります。したがいまして、市立図書館の運営形態
の現状の中でそういったことができるかどうかについて見極
めてまいりたいと考えています。
　平成３０年４月１３日
　名張市長　亀井利克
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